
第十三次工作小組會議

會議紀錄

會議時間：111年07月20日(三) 20:30~22:30
會議地點：視訊會議(Google meeting)
主       席：巫鴻澤　　　　　                                  會議記錄：劉碧霞
出席人員：林文昭、張書杰、羅國誌、王妤喬、陳昱希、游麗君、 劉殷銘、
請假人員：吳奇偉

報告事項 :
一、活動組報告 :
1.已成立「花園解謎遊戲群組」請點選以下連結加入社群！廣告由社群中發出。

我們工作人員請先加入，活動組擬隨時監控報名進度。遊戲題目設計進行式，預計

本週六初版出爐。報名文宣與妤喬協作中，待DM設計後即可完成報名文案內容。
2.實境解謎的組織架構及時程表 :

2 . 活動的宣傳品、意象設計擬與妤喬11月及9/17的宣傳品設計連動。
3 . 活動終止時間與晚上的花香花月夜的頒獎時段連結，主要的頒獎典禮地點先預



定在室內花牆舞台但視現場動線決定。

後續需執行項目 :
A . 設計獎品獎牌的價值，例如用福袋的方式。
B . 請殷銘再提共總體的花費預算。
C . 設計頒獎典禮的動態活動。

二、志工組報告 :
已進入招募志工階段，預計7-9月招募期，每兩星期更新LINE及FB宣傳並將訊息傳
給其他社團請其代為協會做宣傳，例如新北市志願服務推廣中心已協助我們分享志

工招募訊息。10月開始進入訓練階段，訓練分為基礎階段及特殊訓練，基礎訓練會
要求志工先至台北E大取得基礎訓練時數。

後續需執行項目 :
A .志工制服或志工證的設計於9/17開始運用，亦可以用穿白衣及領巾方式識別。
B .花園解謎及花香花月夜志工需求各為25位煩請先做安排，殷銘的活動組人員都
是優秀人才亦請加入志工行列。

三、文宣組報告 : 9月17日的海報及票卷形式如下 :

四、資源組報告 :
1.已與永靖共好協會談合作，對方尚未有具體答覆。
2.已至彰化縣旅遊產業協會簡報尋求商品或主題活動的互動往來，爭取產協發行的
套票作為解謎活動獎品之一，這點仍在洽談中，未來期盼與周邊鄉鎮合作作為互利

共榮圈。

3.與愛玩社有很好的合作空間，老闆邱先生原是田尾人，亦期待提共歷史照片增加攝
影展的豐富度。

4.影片拍攝已順利進行四個主題展的訪談及場勘，8月份進行拍攝。

後續需執行項目 :
A . 列出花鄉花月夜邀請名單。

五、行政組報告 :
1.已確定花鄉花月夜地點及費用，票卷面額1600元，由協會及菁芳園及阿比百樂團
主辦，協會不需要負擔任何費用，佈置細節滾動修正中包括樂團舞台的是否採用花

https://elearning.taipei/mpage/
https://512better.org.tw/
http://tour-ch.com/
https://www.colortaiwan.com.tw/visit.html


藝設計，關於這部分預計下周找黃老師溝通。

2.執行長代為說明為何要讓協會合辦 ? 主要是給菁芳園及協會互相學習的機會，協
會練習輔導及參與的方法希望以後田尾每個地方都有機會辦活動。本次第一次辦理

虧損機會非常高菁芳園願意承擔所有虧損責任。

後續需執行項目 :
A .9/17花鄉花月夜企畫書預計周一完成送出。
B .舞台的部分請速與黃老師確定。
C .與公所洪課長溝通有關跨域輔導計畫核銷事宜。

六、場佈組報告 :
後續需執行項目 :
A . 請奇偉與羅榮盟先生連繫討論原生植物展的場景如何佈置。

主題展進度 :
一、8月開始請邀請策展人報告初步的構想及進度。
二、請Grace以進度表跟催。
三、生活美學展的展示空間目前已確定，設計元素收集中。

四、請場佈組趕快參與討論原生植物展的場景如何佈置。

五、職人雅舍的部分需再跟催。

問題討論及結果：
一、攝影比賽的曝光密度不太夠，件數很少請增加分享廣度及頻率。

提 案人 : 杰哥
結論 :
1.提高金牌獎金額，請杰哥設計。
2.擬再增加鄉長獎、理事長獎及各村理事長獎。
3.請妤喬與杰哥一起前往公所尋求公所的協助曝光。
4.由我們自己籌備人員自己先執行並影響身邊的親朋好友一起參與。

臨時動議

散會


